

V edición jornadas de puertas abiertas

Lafarge reúne en su fábrica de Villaluenga a diferentes generaciones de trabajadores

- La planta celebró el sábado una jornada de puertas abiertas en la que se dieron cita más de 300 personas, entre trabajadores, antiguos empleados y sus familias.
- Los asistentes realizaron un recorrido por la fábrica visitando la sala de control, el laboratorio y una pequeña exposición en la que se muestran materiales, documentos, maquinaria y fotografías antiguas.

Toledo, 30 de septiembre de 2019 – Más de 300 personas se dieron cita el pasado sábado en la fábrica de Lafarge en Villaluenga de la Sagra (Grupo LafargeHolcim) en la quinta edición de sus jornadas de puertas abiertas. Este evento consiguió reunir a diferentes generaciones de trabajadores que pudieron mostrar a sus familias el proceso de fabricación del cemento y el día a día de la planta.

La jornada, que contó con la asistencia de Carlos Casarrubios, alcalde de Villaluenga de la Sagra, contempló un recorrido en autobús por las instalaciones y la visita a espacios como la sala de control, desde donde se monitorizan todos los parámetros que intervienen en la fabricación de cemento, y el laboratorio, donde se analizan las materias primas necesarias, así como el producto final.

Además, hubo espacio para el recuerdo gracias a la instalación de una pequeña exposición con antiguos materiales, maquinaria y fotografías históricas, donde los trabajadores ya jubilados pudieron recordar cómo ha evolucionado la planta y los sistemas de trabajo en los últimos años.

Los más pequeños de la casa también tuvieron oportunidad de disfrutar de la jornada gracias a los diferentes talleres educativos y actividades lúdicas.

José Luis Villar, antiguo trabajador de la compañía ha destacado durante la visita que *“tras 32 años como trabajador de Villaluenga he vuelto a la que considero mi casa para reencontrarme con viejos compañeros, con los que compartí trabajo y amistad, y con los que ahora tengo la oportunidad de recordar buenos momentos”*.

Maruxa Suárez, directora de la fábrica, señaló que *“para nosotros se trata de un día muy especial, ya que es un espacio para el reencuentro y, sobre todo, para el reconocimiento, ya que si somos una empresa consolidada dentro del panorama industrial de Castilla-La Mancha se lo debemos en gran parte a todo nuestro equipo humano, tanto del pasado como del presente”*.

Acerca de LafargeHolcim

LafargeHolcim, líder mundial en el diseño y fabricación de materiales y soluciones constructivas, presta servicio a reformistas, constructores, arquitectos e ingenieros en todo el mundo. El Grupo, que está organizado en cuatro áreas de negocio: cemento, áridos, hormigón y soluciones y productos, constituye un socio estratégico para clientes, que van desde pequeños proyectos locales, hasta infraestructuras más complejas y exigentes desde un punto de vista técnico y arquitectónico. En la medida que los procesos de urbanización afectan cada vez más, tanto a las personas como al planeta, la compañía apuesta por la sostenibilidad social y medioambiental a través de soluciones y productos innovadores. Con una posición de liderazgo en todas las regiones en las que opera, LafargeHolcim cuenta con cerca de 75.000 empleados en más de 80 países y una cartera de negocio diversificada con un balance equilibrado entre mercados maduros y en desarrollo.

Para más información visite la web: www.lafargeholcim.com

Acerca de LafargeHolcim España

LafargeHolcim cuenta en España con cinco fábricas de cemento con una capacidad instalada superior a los siete millones de toneladas anuales, 19 plantas de hormigón, una planta de morteros, seis terminales y una planta de valorización de residuos, en las que trabajan cerca de 700 empleados. La compañía realiza importantes esfuerzos en innovación con el objetivo de diseñar y comercializar productos y soluciones para una construcción más sostenible. Se distingue por contar con el primer Centro de Investigación y Desarrollo de Nuevos Hormigones y Morteros, donde se desarrollan productos específicos que satisfacen las necesidades concretas de los clientes, y con el primer Laboratorio con un área exclusiva de combustibles alternativos.

Para más información visite la web: www.lafargeholcim.es

Para más información:
Alexandra Mariño
636 50 12 42
amarino@torresycarrera.com